



www.turnerbund-neckarsteinach.de

Die Vorstandschaft informiert

Liebe Turnerbund – Mitglieder !

Wenn Sie diese Ausgabe in den Händen halten, ist vermutlich eine neue Vorstandschaft gewählt worden.

Bitte unterstützen Sie die Personen, die die Geschicke des Turnerbundes leiten, mit Ihren Ideen, mit konstruktiver Kritik, aber auch in Ihrer Eigenschaft als Mitglied des erweiterten Vorstandes und als Übungsleiter durch die Umsetzung der verschiedenen Vorschläge.

Zu Ihrer Information:

Nach Ablehnung der Installation der Solaranlage und der gleichzeitigen Sanierung des Daches durch die erweiterte Vorstandschaft, wurde ein Statiker beauftragt, ein Gutachten zu erstellen. Folgendes Ergebnis von Dipl.Ing. Brückner kam dabei heraus:

„Man kann aus dem Vergleich der Wind- und Schneelastreserven ersehen, dass sich keine Lastreserven ergeben. Die Neueindeckung mit Sandwichelementplatten ist aber möglich, da sich der Lastanteil aus den ständigen Lasten nur unwesentlich ändert. Durch den Einbau einer Photovoltaik-Anlage in Dachparallelmontage wird der Anteil der ständigen Lasten jedoch um ca.60% erhöht. Die Tragfähigkeit der Fachwerkbinder ist deshalb statisch nicht gewährleistet.

Bei Prüfung der statischen Berechnung des Hallenanbaus ergibt sich im Bestand folgendes:

Die Tragfähigkeit der Dachsparren ist zu 73%, die Gebrauchstauglichkeit ist zu 96% ausgenutzt. Die Tragfähigkeit der eingebauten Firstpfette ist zu 99% ausgenutzt. Hier ist das Aufbringen zusätzlicher Lasten aus statischer Sicht nicht möglich.“

Das vollständige Gutachten kann jederzeit eingesehen werden.

Als nächste größere Veranstaltung steht nun wieder am 28.Juli der „Tag des Gastes“ bevor. Es wäre schön, wenn sich wieder viele Turnerbund-Mitglieder bei der Vorbereitung und Durchführung beteiligen würden.

Ihnen allen schöne sportliche und gesellige Stunden im Turnerbund
Ihre Annemarie Bruder